
Protokoll
Arbeitskreis mobil&lebenswert
Datum: 20.9.16, 19:00 – 21:00
Ort: Rathaus Weßling, Sitzungssaal

Anwesende:
• Stephan Troberg
• Theo Kriebel
• Horst Heuck
• Uli Chorherr
• Roland von Rebay
• Michael Sturm
• Andreas Lechermann
• Jeanette Messerer-Frieß
• Wolfgang Frieß
• Gerhard Hippmann
• Felizitas Leitner
• Brigitte Weiß

1. Verschiedenes:

1.1 Protokolle

1.2 Ein-/Ausfahrt der DLR
Information: Eine Ampel-Lösung wird realisiert. Intelligente Ampelsteuerung, 2-spurige 
Ein-/Ausfahrt im Wechsel nach Tageszeit. Die Lösung hat erheblche Vorteile für Weichselbaum 
(wegen einer zu erreichtenden Fußgängerampel) und ist kostenneutral für die Gemeinde.

1.3 Freizeitheim Hochstadt, Fahrradabstellanlage: Diese fehlt.
Beschluss: Aufnahme in Haushalt 2017 einschl. Planung, zusammen mit dem Umbau wegen 
behindertengerechter Rampe.

1.4 Radelwerkstatt im alten Fuerwehrhaus:
Informaion: Künftig auch für Weßlinger Bürger nutzbar

1.5 Barrierefreie Gestaltung, Fortverfolgung des Prüfspaziergangs von 2013:
Beschluss: Zu Prüfung der Verwaltung übergeben, dann die Schwachstellen hier im AK behandeln.

1.6 Besprechung von Unfallberichten:
Aufgabe: Klärung mit Polizei, ob und unter welchcen Auflagen diese für den AK verfügbar sind 
(Andreas Lechermann)

1.7 "Freiwillig 30"-Schilder:
Diese darf die Gemeinde ohne Probleme aufstellen, auch auf der Hauptstraße. 
Beschluss: Roland schreibt einen Antrag für die GR-Sitzung.
Beschluss: Tempo-30-Konzept und seine Umsetzung wird in der nächsten AK-Sitzung auf die 
Agenda gesetzt. 

2. Verkehrsberuhigung Hauptstraße
Bericht vom Gespräch mit Polizei und Landratsamt.



Maßnahmen mit Verkehrsplaner abgegangen und beurteilt, siehe Präsentation. 
Beschluss: Roland formuliert als Antrag für den Gemeinderat. 

Information: Verkehrsmessung (vom GR beauftragt) wurde durchgeführt, 15 Tage, 195.000 
Fahrzeuge in einer, 221.000 in anderer Richtung. Das Ergebnis wird im GR vorgestellt.

3. Umgestaltung Grünsink
Soll in einer der nächsten Sitzungen im AK behandelt werden.

4. Antrag auf Neugestaltung des Vorplatzes der neuen Klassenzimmer (altes Feuerwehrhaus) 
von Roland von Rebay:
Die Notwendigkeit wurde kontrovers diskutiert. 

5. Straßenfest auf der beruhigten Hauptstraße:
Beschluss: Vorbereiten für die Oktobersitzung des GR. Wird vorbesprochen am 12.10.

6. nächster Sitzungstermin: Mittwoch 12.10. 19:00


